

Le barrage des Trois-Gorges fait portes ouvertes

Dossier de la rÃ©daction de H2o
May 2021

Le barrage des Trois-Gorges a fait "portes ouvertes" le 24 avril. Lors de cette première journée d'ouverture, le barrage a accueilli plus de 160 invités, dont des experts et des représentants d'entreprises, ainsi que des migrants des Trois-Gorges qui ont été relocalisés en raison de la construction du projet. Le barrage des Trois-Gorges est le plus grand réservoir et projet hydroélectrique au monde. En 2020, il a établi un nouveau record du monde en générant 111,8 milliards de kWh, battant le précédent record établi en 2016 par le barrage d'Itaipu, situé à la frontière entre le Brésil et le Paraguay. Alors qu'en 2020, le fleuve Yangtze a connu plusieurs séries de fortes inondations, les réservoirs en cascade des Trois-Gorges ont permis d'éviter un déversement total de 38,8 milliards de mètres cubes dans les tronçons supérieurs et moyens du cours d'eau, diminuant de 60 % l'impact des inondations, estiment les ingénieurs.

Yishuang Liu - Le Quotidien du Peuple

À